

Fueron detenidos y formalizados: Chileno y expolicía militar venezolano dirigían polígono clandestino en Quilicura

Veintena de carabineros y tres funcionarios de la PDI asistieron a cursos. Dos son indagados como compradores.

GUSTAVO CABELLO

Promocionaban sus cursos de tiro “defensivo”, “antiportonazo” y “antiemboscada” en redes sociales. Podían inscribirse adultos, menores de edad, chilenos o extranjeros. El valor de la práctica era cercano a los \$150 mil. Procede SpA y V-Raptor, aparentaban ser empresas de seguridad, pero también realizaban este segundo negocio en un polígono clandestino que manejaban en Quilicura.

La Fiscalía Metropolitana Centro Norte formalizó a cuatro chilenos y dos venezolanos —uno de ellos, expolicía militar en su país— en la investigación que dirige por tráfico de armas y municiones. El grupo criminal, además de las clases para las que no se exigía contar con un arma propia, arrendaban armamento y vendían equipo balístico a sus clientes.

Se identificó como el líder de la banda a Juan P. Ruiz Dupré y como su jefe de operaciones, al venezolano Ramón H. Belisario, y ambos operaban en el polígono ilegal, mediante sus empresas. Ambos —y otros co-imputados— fueron detenidos por la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brico) de la PDI. Cuatro de los involucrados quedaron en prisión preventiva y uno con arresto domiciliario.

Revisión de listas de alumnos

Hasta junio de este año la fiscalía pudo determinar Juan P. Ruiz Dupré, estaba a cargo de la dirección y administración del polígono. Además, arrendaba



Armas incautadas en los múltiples allanamientos realizados por la PDI el fin de semana.

“No tenemos conocimiento de que delinquentes hayan sido entrenados. No lo puedo asegurar y tampoco descartar, pero se está investigando”

GUILLERMO GÁLVEZ
 PREFECTO Y JEFE NACIONAL DE LA BRICO

sus armas inscritas por cerca de \$25 mil. Él las distribuía a sus alumnos y les facilitaba las municiones. El centro de tiro publicitaba las prácticas en redes sociales y, según la fiscal Tania Sironvalle, “los cursos se realizaba los días sábados y domingos, con 10 a 15 personas inscritas, entre chilenos, extranjeros, adultos y menores de edad”.

Ayer se le consultó al Prefecto Guillermo Gálvez, jefe nacio-

nal de la Bico, si dentro los clientes se habrían entrenado a miembros de grupos criminales o personas con antecedentes penales y aseguró que: “No tenemos conocimiento. No lo puedo asegurar y tampoco descartar, porque son hechos que se están investigando”, indicó. Desde la fiscalía indicaron que era información que debía chequearse, dado que están examinando los registros de ingreso al polígono.

Según el Ministerio Público, 18 carabineros y tres miembros de la PDI, participaban de las prácticas de tiro. En la PDI, de hecho, hay un sumario abierto por estos hechos.

La fiscal Sironvalle, sobre este punto, comentó: “Estamos indagando a dos funcionarios que le habían comprado municiones a Dupré. De acreditarse el ilícito, serán formalizados por tráfico ilícito de municiones”.